
Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AL (Alexandra Lyons), FN (Fabian Neumüller), FB (Fran Burlini), LK (Lea Kotthoff), LH
(Léon Hinderling), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), MA (Max Aspect), ND (Nicholas
Doerk), PG (Pelayo Garcia), SR (Svenja Ruth)

Abwesend:

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von SR

Beginn der Sitzung: 18:40 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• FV-Rektorin-Gespräch:
LD erklärt: Im November, Gespräch. Studenten der Fachvereine treffen sich mit Rektorin und wir sollten
da vorallem die Raumsituation ansprechen. (auch Braukeller). LK erklärt: LIMES Problematik: dass das
Departement genau weiss/ eine Klare aufstellung hat wieviel Geld an Limes geht bzw an amiv. LK will
fragen ob es da Vorgaben von der ETH hat. MA fragt ob man weiss was generell für themen kommen.
LD erklärt dass es eine vorbereitungs Sitzung gibt. LK fragt ob man zum Rektorin-Gespräch mit darf.
LD erklärt dass nur Jemand pro Verein gibt.

• FR-Update:
LD erklärt: langer FR, hauptsächlich ein Traktandum: Austritt aus VSS, eigentlich alle dagegen. LD
erklärt: Alle waren sich einig dass man in bundesbern eine lobby hat. Argument um auszutreten: Man
muss viel zahlen, und sie sind nicht wirklich effizient. Für genaueres kann man die FR Unterlagen durch-
lesen. Wichtig auch Stellungnahme vom VSETH zum Stutz. Will Stutz auch der ETH anbieten, wenn
der Alumnipavillon nicht mehr verfügbar ist (MM Umbau).

• MR Verschoben Crashcourse VSETH:
ALLE aus dem vorstand müssen kommen. Am 11.Dez. um 18:00. An diesem Tag keine GV. Verschoben
weil offiziell sechs Wochen vorher angekündigt werden muss (per Newsletter). Leider zu spät.

• Weihnachtskarten:
ER, HoPo, Blitz und Kultur soll schauen wer bleiben muss und wer nicht.

Quästor:
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• LIMES möchte Geld spenden:
ca im plus 4000.- ende jahr. Wollen 1000.- an malalafant (mädchen in armen Länden auch zur Schule
gehen können) spenden. Das Geld ist nicht dem limes sondern den Departementen und den Sponsoren
für Events. LK erklärt: 1. Man müsste an alle Departemente und Sponsoren sagen dass man das Geld das
übrig blieb spenden will. 2. Würde dies jede Kommission machen, und das gesamte Budget ausschöpfen
hätte der amiv kein Geld mehr. 3. Laut kommissionsreglement ist das nicht erlaubt, weil es nicht zu den
hauptzwecken des limes gehört. Das allgemeine meinungsbild ist, dass man das ihnen verbieten soll. LK
wirft die frage auf ob mans erlauben würde, wenn sie eine organisation finden die dem reglement nicht
widerspricht. MA erklärt dass andere kommissionen selber sponsoren etc. sie geben auch das geld dass sie
vom amiv bekommen zurück. Sie könnten die Firmen dazu “anspornen” das geld zu spenden. MN wirft
auf, dass, wenn mehrere damit beginnen, man eine definitive Regel an der GV machen müsste, was nicht
wünschenswert ist.LH und LD stimmen zu. MN schlägt vor ihnen das in diesem Fall zu verneinen, und
wenn sie zurückkommen weiter schauen. Der Antrag dem LIMES die Spende nicht zu erlauben wurde
einstimmig angenommen.

Information:

• Insta:
FB erklärt: Insta von challenge: Vorstand vorgestellt mit Fun-Facts und denke wir können dies auch
machen. Bitte alle einen Fun Fact über einen schicken. LB und MA wollen nichts senden. ND sagt auch
näähähh. LB will kein Meinungsbild aber LD sagt entweder alle oder niemand. Wer will das nicht: 3.5
Leute. Also machen wir das nicht.

IT:

• MAIL:
LB erklärt: er hat jetzt wieder eine stimme. Alle account bekommen und eingeloggt. Evtl sollte vom
Verteiler schreiben können. MN erklärt dass der vergangene vorstand es umgestellt hatte dass es nicht
an alle im verteiler geht. LB erinnert alle daran sich einzuloggen, da das passwort nach 2 wochen abläuft.
Weitere Mailboxes hinzufügen wie zB kultur@amiv.ethz.ch etc. LD legt uns ans herz von der shared
mailbox zu verschicken, damit nachfolger auch alles hat.

• Coding WE:
LB macht Werbung.

Kultur:

• Datum für Weihnachtsmorgenessen:
AL fragt SR ob der 10.12. Ok ist. Weil einziges datum dass es den anderen geht. SR ist dann nicht da.
LK fragt wieso alle da sein müssen. AL erklärt weil früh morgens und viel zu tun. MA schlägt vor dass
schlimmstenfalls SR nicht dabei sein wird. SR schlägt vor im vorhinein mitzuhelfen. FN fragt wieso das
der Vorstand macht. SR, LD eth. Weil das Tradition ist, sehr beliebter Event, aber niemand will um
6Uhr helfen.

• Zahlen bei Events:
MA erklärt: Kulturvorstand ist der Meinung dass es zum Team-management gehört. Und sie es unterein-
ander regeln wollen und nicht vor dem ganzen Vorstand. Sie wollen es koppeln, dass die die einen teuren
event gemacht haben der einfach zu organisieren war, auch einen “gratis-event” der aufwändiger ist macht.

HoPo MAVT:
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• Wiki:
FN erklärt: dass 3 gesperrte seiten die nur admins bearbeiten können. Andere Vereine wollen auch zu-
gang. Theoretisch möglich. LB erklärt dass gewisse inhalte nicht für alle augen bestimmt. Er erklärt dass
der eestec seit neuem auch für vis- leute. Leider sehr auf hacking anfällig und kein “beobachtermodus”
möglich. Allgemeines Meinungsbild: MA sieht das problem nicht dass leute die aktiv sind im eestec ein-
zeln zugang haben wollen, es bekommen. LK Allgemein VISler zugang bekommen? MA Nein es geht um
die aktiven esstecler. Abstimmung: wer dafür ist dass visler die aktiv im eestec sind zugang zum wiki
bekommen: 7 Ja, 3 Einhaltungen, 2 dagegen -> Angenommen. Abstimmung: wer dafür ist dass das wiki
für nicht mitglieder öffentlich zu machen: einstimmig abgelehnt.

External Relations:

• Meinungsbild Sponsoring:
LH nicht unbedingt nur geld, “nur bares ist wahres” sondern gleich “znacht bzw event” zahlen.

Infrastruktur:

• Safe:
LD will ein neuer Safe. MA fleht uns an dies anzunehmen. Wir wollen Schlüsselschacht, “wäre recht nice”.
LB bietet an sonst eins reinzusägen.

3. Varia

• VPP:
LD fragt ob alle angemeldet sind. Alle ausser FN. LD schickt ihm den link nochmal.

• LAN:
LH erklärt dass im frühling polylan, amiv mitglieder bekamen vergünstigt, wir müssen ihnen geld geben.
LB erklärt wurde an einer gv vor 2 jahren so angenommen. Die Polylan war damals vom AMIV und dann
hat der VSETH die übernommen deswegen wurde dies eingeführt.

• Announce:
LH erklärt dass robotics etc. keine announce bekommen.

• Vorstandsreise:
MA hat die karten in bearbeitung, MA, AL und FN bieten autos an. SR fragt ob wir das essen schon hier
kaufen wollen, weil es hier billiger ist. Platz sollten wir auch genügend haben. LD erklärt: wir brauchen
ski hosen jacke, Schlafsack/Bettbezug. LD legt uns ans herz die infos nochmal durchzulesen.

• Telegram:
LK fragt ob Vorstandchat offizielle-info-source ist. LK schlägt vor eine 2. Gruppe herzustellen wo nur
wichtiges rein soll, dass jeder auch lesen soll. SR schlägt vor in der info box das zu verlinken. LH erklärt
dass er die info box nicht hat. FB schlägt vor emails für wichtiges. FN fragt was wichtig genug dass es
nicht bis zur nächsten VS warten kann. LH findet 2. Chat auch gute idee. LD und SR stimmen zur idee
von email als offizieller infosource zu.

4. Nächste Sitzung
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Die nächste Vorstandssitzung findet am um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 19:52 Uhr
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